



地域の皆様 こんにちは。

令和3年度がスタートし早3ヶ月が過ぎようとしています。

4月、年少児51名、3歳未満児40名を迎え、210名でスタートしました。泣いていた年少さんも徐々に園生活に慣れ、今では裸足になって元気に園庭を駆け回るほどになっています。

市内で一番園児数が多い当園ですが、広い園庭を中心に一人ひとりが「こんな事やってみたい！」と意欲的に遊び、遊んでいく中から異年齢で関わり合い、みんなが笑顔いっぱい過ごせるよう職員一同協力してやっていきたいと思っております。

地域の皆様には日頃から様々な面で大変お世話になり、心より感謝申し上げます。



新型コロナウイルス感染拡大の影響で、今年度も地域の皆様と交流させていただいたり、園解放等で園の様子を見ていただくことが出来ない状況となっております。一日も早く地域の皆様と一緒に和やかに交流できる日を願ってやみません。この様な状況下ではありますが、今後ご指導、ご協力を宜しくお願い致します。



<伊那市の保育目標> 「生きる力のある子ども」

<竜東保育園の目標> 「健康な体」と「豊かな心」

<育てたい10の姿>

「健康な心と体」「自立心」「共同性」「道徳性・規範意識の芽生え」

「社会生活との関わり」「思考力の芽生え」「自然との関わり・生命尊重」

「数や形、文字などへの感心・感覚」「言葉による伝え合い」「感性と表現」

*以上の姿は特に子どもの自発的な活動である「遊び」を通して育てていきます。

<R3年度の園児数>

(R3.6.1 現在)

0,1歳児	18名
2歳児	24名
3歳児	51名
4歳児	56名
5歳児	62名
合計	213名



職員41名

<今年度の予定 7~9月>

*6/30 プール開き *7/9 ふれあい保育② *7/21 年長小川遊び
*8/19 ふれあい保育③ *9/18 なかよし運動会 (変更もあり)

裏面もどうぞ



「元気いっぱい！竜東っ子」



戸外遊びが大好きな子ども達…園庭のあちこちでいろいろな遊びを楽しんでいます。特に土、砂、水は子ども達にとって身近な素材で、様々に変化したり感触が変わったり…とても魅力的で心も体も解放される最高の遊びになります。体全体、五感を使い思い切り遊ぶ中から「知りたがる」「試してみたがる」等 子ども達の感性や知恵、意欲を育てる「がるがるっ子」を目指して保育しています。

「みんないろいろ考えています」



年中さんたちが雨どいを使って草などを流し「流しそうめんごっこ」を始めました。うまく流れないので、途中ヤカンで水を流しますが思うように流れません。もっと勢いよく流したい！今度はジャングルジムの上の方に雨どいを固定して傾斜をつけました。すると勢いよく流れ、そうめんだけでなくドングリや松ぼっくりもコロコロ！そこで試しに年長さんが石を流してみたり、「おもしろそう！」と年少さんが集まってきて食べる真似をしたり…。遊びの中で自然と異年齢が関わっていきます。



「小さな生き物に夢中です！」

子ども達は小さな虫や小動物が大好き！園庭の隅を掘ってダンゴ虫を探したり、テントウムシの幼虫を見つけ飼育箱へ。「テントウムシって何食べるの？」…早速図鑑で調べる年長さん。「わかった！アブラムシだって！」それからアブラムシのついた葉っぱ探しを開始！園に無い時は家から葉っぱを集めてくる等頑張っていて育っています。また、年少さんは庭でカタツムリを見つけ、みんなで飼うことになりました。エサ当番さんは年長さんの部屋に行き、毎朝むいているニンジンの皮をもらってカタツムリにあげています。毎日、親しみをもって育てていく中で生き物に興味関心を持ち命への関心も高めていきたいと思います。



「未満児さんもげんきいっぱい！」

未満児さんも元気に毎日遊んでいます。中庭の砂場がみんなお気に入り、シャベルで掘ったり、バケツに入れザーッとあけたり…。そして何といても水が大好き！水たまりがあれば、迷いなくジャブジャブ！ジャンプしてピチャピチャ！みんな大喜び！さらに水道を出すと蛇口に釘付け！じっと眺めたり触れたりしています。興味を示し、じっと見つめる目は真剣そのものです。どんなに小さくても子ども達は様々なことを体験の中から学んでいます。



「年長さん頑張ってます！」

昨年の子から引き継いだ様々なお仕事を頑張っています！

★廊下・リズム室の掃除

転ばない様しっかり腕と足に力を入れて雑巾がけをします。

★小さい子のお手伝い

お昼寝起きの布団の片づけや園児服を着るお手伝いをします。

★野菜の皮むき

毎日給食に使う人参、玉ねぎの皮むきをします。

